
Past Simple
vs 

Present Perfect



PAST SIMPLE
- Описывает действия, 
которые произошли в 

определённый момент в 
прошлом

                     # Mike saw 
this film last week

Майк посмотрел этот фильм 
на прошлой неделе                                                                                                      



       PRESENT PERFECT
- Описывает действия, 
которые произошли в 

неопределённый  момент в 
прошлом, но РЕЗУЛЬТАТ от 
этого действия актуален в 

данный момент 

      # Mike has seen 
this film Майк посмотрел 
этот фильм.



     Он пришел из школы 2 часа 
назад.          

He went to school two hours ago

пошёл

                  He has just gone to school 

Он только что пришел из школы.

       Go – went – gone – идти, ходить





Записать информацию из 
презентации в тетрадь; Упр.4b 
стр.56 перевести предложения


